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ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもうロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう

新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう

◆点鐘：長澤　裕二 会長 ◆ロータリーソング：それでこそロータリー◆点鐘：長澤　裕二 会長 ◆ロータリーソング：それでこそロータリー
◆司会：新藤　幸紀 S.A.A. ◆会場：パレスグランデール◆司会：新藤　幸紀 S.A.A. ◆会場：パレスグランデール

6月15日の蔵王種まき例会、ご苦
労さまでした。朝９時から３時間か
かって、5千本の種をまくことがで
きました。ただ、そこに至るまでが
本当に大変でした。去年から、県の
緑安全活動の人たちの活動に一緒に
加えてくれないかというお話をして
いました。ところが４月になったら
転勤で前の人たちがもういないんで

す。連絡不能みたいな状態になってしまって、どうするん
だこれと。そこで社会奉仕委員長の高嶋さんと副委員長の
元裕さんが、寒河江の森林管理署に行って、相談しまして、
新たに種まきを考えないかという提案を受けました。去年
の10月30日に試しに稚樹10本を移植するいうのと、種ま
きをする場所の下刈りをしました。

それで15日の例会になったわけです。38名の方と村山
産業高校の方に参加してもらい、すごく効率よく仕事が
できて、何とか12時までの間に終わることができました。
１カ月したら３センチくらいの苗が芽を出してくれるん
じゃないだろうかと思っています。5千本のうち、何千本
かは育ってくれるんじゃないかと思いますので、それを見
守りたいと思います。

今回も３株ほど移植したんですけれども、それが非常に
大変で、実際その５千本の苗が育ったらどんなふうになる
か、私たちだけで移植できるんだろうかということもあり
ます。それまでには約５年から10年ありますので、どん
なふうに移植するか、これを考えていかねばなと思ってい
ます。皆さんぜひ一緒に考えてください。それでも、山形
西ロータリークラブだけではやっぱり足りないと思います
ので、県全体のロータリークラブの運動にしていかないと、
今後は続いていかないのかなと思っています。

この１年間、ご協力本当にありがとうございました。今日
を迎えることができました。誠にありがとうございました。
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●今年度の委員会の報告書の提出、まだの委員長の方は今
月末まで速やかに報告書の提出をお願いいたします。

●今年度の委員会活動において、領収書、もしくは立替分
が手元にある方は速やかに事務局または私のほうまで提
出をお願いいたします。

幹事報告 三沢　大介三沢　大介    幹事幹事

長澤裕二会長／会長卒業
皆さまありがとうございました。卒業させていただきま
す。本当に幸せな１年間でした。お世話さまでした。

三沢大介さん／感謝
2023-24年度の山形西ロータリークラブの幹事をなんと
か務めることができました。これもひとえに会長、理事の
方々をはじめ会員の皆さまのご指導、ご協力があってこそ
でした。１年間ありがとうございました。心より感謝申し
上げます。

菅原茂秋さん／会長、幹事に感謝
長澤会長、三沢幹事、１年間大変お世話になりました。さ
まざまな出会いと気づきに感謝申しあげます。

市村清勝さん／長澤会長、三沢幹事、1年間ありがとう
長澤会長、三沢幹事、１年間本当にありがとうございまし
た。とても楽しい１年間でした。

佐藤章夫さん／長澤さん、三沢さん、ご苦労さまでした。

鈴木浩司さん／会長、幹事ご苦労さまでした。

武田周治さん／長澤会長、三沢幹事、１年間ご苦労さまで
した。

社会奉仕委員会一同／6月15日アオモリトドマツ種まき例会
会員の皆さまより多数のご参加をいただき、無事成功する
ことができました。ありがとうございました。来年も樹氷
再生への取り組み、よろしくお願いいたします。

Ｓ.Ａ.Ａ.一同／1年間ありがとうございました
会員諸兄のご協力を頂戴し、無事に35回の例会を担当さ
せていただきました。感謝申し上げます。

親睦・家族委員会一同／１年間、皆さまのご協力のおかげ
で無事事業をこなすことができました。感謝です。ありが
とうございました。最終例会、皆さん楽しんでください。

ニコニコボックス委員会一同／１年間、皆さまの感謝の言
葉を発表することができて大変に感激感謝いたしておりま
す。本当にありがとうございました。

横沢善則さん／父の葬儀におきましては、お気遣いをいた
だきありがとうございました。

〈６月24日〉
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本日出席（６／ 24）
会員総数 出席会員数

104名 70名

長澤裕二会長、三沢大介幹事、１年間ご苦労様でした。
遠藤靖彦次年度会長、武田良和次年度幹事、よろしく
お願いします。

バッジ交換セレモニー
最 終 例 会


